

Soirées photos : découverte du Kenya

Cette année, Chantal et Jean Pierre PIGEAU ont choisi de présenter un diaporama d'environ 400 prises de vue sur le Kenya ; plus de 110 personnes sont venues découvrir ces superbes photos le vendredi 1^{er} avril 2016.

Les parcs et les réserves sont parmi les plus renommés d'Afrique. C'est la destination idéale pour être au plus près de la faune, tel que les troupes d'éléphants, les lions, léopards, girafes ainsi qu'une multitude d'oiseaux ; sans oublier les magnifiques paysages, couchers de soleil avec les champs de thé et de café.

Merci Chantal et Jean Pierre de nous avoir fait découvrir cette région équatoriale.

